
 

Anfrage	  für	  die	  Sitzung	  des	  Sozial-‐	  und	  Gesundheitsausschusses	  am	  
17.03.2015	  

Sehr	  geehrte	  Frau	  Dr.	  Ober,	  

in	  der	  NW	  vom	  28.02.2015	  wird	  berichtet,	  dass	  die	  Stadt	  Bielefeld	  
die	  vom	  Taxiverband	  NRW	  mit	  allen	  Krankenkassen	  ausgehandelte	  
Sondertarifvereinbarung	  für	  Krankenfahrten	  ablehnt	  und	  die	  bishe-‐
rige	  Vereinbarung	  zum	  01.03.2015	  ausgelaufen	  ist.	  	  
Zur	  o.g.	  Sitzung	  stellen	  wir	  daher	  folgende	  Anfrage:	  

Welche	  Auswirkungen	  hat	  das	  Auslaufen	  der	  Vereinbarung	  über	  
die	  Krankenfahrten	  zwischen	  der	  Stadt	  Bielefeld	  und	  dem	  Taxige-‐
werbe	  für	  die	  Patientinnen	  und	  Patienten?	  

gez.	  Sylvia	  Gorsler	  
SPD-‐Fraktion	  

09.03.2015 

An die  
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